

Ecopetrol reactivó 156 frentes de trabajo



Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**. FOTO: COLPRENSA



COLOMBIA **ECOPETROL**

COLPRENSA | PUBLICADO HACE 26 MINUTOS

A+ A-

De manera gradual y con estrictos protocolos de bioseguridad, **Ecopetrol** ha reactivado 156 frentes de trabajo en diferentes lugares de Colombia, según informó la empresa en un comunicado.

Estas actividades incluyen la construcción de facilidades, perforación y completamiento de pozos.

Según la empresa, en estos frentes de trabajo, **2.478 personas (45%) realizan sus actividades de manera remota y 3.743 (55%) cumplen labores de campo, que por su naturaleza deben ser ejecutadas de manera presencial. En total, están en actividad 6.221 plazas laborales.**

A 31 de mayo, el incremento de actividades generó la reincorporación de 2.810 trabajadores de firmas contratistas.

Puede leer: Coronavirus pasó factura a finanzas de Ecopetrol

Las actividades se realizan bajo el nuevo esquema de sostenibilidad operativa de la Empresa, el cual ha permitido habilitar la ejecución de sus proyectos escalonadamente para garantizar la prestación del servicio y contribuir con la reactivación del empleo y las economías regionales.

Los departamentos que reportan mayor actividad en la ejecución de proyectos de **Ecopetrol** son **Meta y Santander que concentran el 73% de los trabajos, con 1.371 y 677 trabajadores que se han reincorporado en campo, respectivamente.**

La empresa intensificó el control de las medidas y protocolos de bioseguridad para el transporte de pasajeros, transporte de carga, toma de alimentos, alojamientos, limpieza y desinfección de instalaciones y manejo de residuos, teniendo en cuenta la particularidad y necesidades de cada frente de proyecto.

Podría interesarle: Ecopetrol ofrece alivio a proveedores nacionales

De igual manera viene reforzando y exigiendo a sus trabajadores y a las empresas aliadas el cumplimiento riguroso de los protocolos de prevención y de las medidas de autocuidado, tanto en las zonas de operación como en el trabajo remoto en casa, con el fin de contener la expansión de la covid-19 y preservar la salud de todos, así como la seguridad industrial y el cuidado del medio ambiente.

COMENTARIOS

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

TAMBIÉN EN EL COLOMBIANO



hace un día · 7 comentarios
De anónimos está hecha la justicia colombiana, denuncias de este tipo ...



hace un día · 4 comentarios
Luego de casi tres meses de ayuno de fútbol, cuando las ligas europeas ...



hace un día · 14 comentarios
En la dificultad para llegar a los estudiantes en las zonas rurales y transformar la ...

¿Qué piensas?

0 Responses

0 Comentarios

El Colombiano

Política de privacidad de Disqus

chriverramirez

Recomendar

Tweet

Compartir

Ordenar por los más nuevos



Sé el primero en comentar...

Sé el primero en comentar.

Suscríbete

Añade Disqus a tu sitio web

Do Not Sell My Data

DISQUS

REGÍSTRASE AQUÍ

ANTIOQUIA

SEGURIDAD

MOVILIDAD

OBRAS

ESPECIAL: CASTILLO DE NAIPIES

ESPECIAL: MEDELLÍN ES MÁS

COLOMBIA

POLÍTICA

SALUD

EDUCACIÓN

PAZ Y DERECHOS HUMANOS

ACUERDOS DE GOBIERNO Y FARC

ESPECIAL: TRAS EL ORO TURBIO

INTERNACIONAL

AMÉRICA LATINA

ESTADOS UNIDOS

VENEZUELA

EUROPA

MEDIO ORIENTE

NEGOCIOS

ECONOMÍA

EMPRESAS

FINANZAS

AGRO

INNOVACIÓN

SALARIO MÍNIMO

ECONOMÍA DE BOLSILLO

VISIONARIOS

#DEESTASALIMOS

DEPORTES

FÚTBOL

FÚTBOL EUROPEO

FÚTBOL COLOMBIANO

ATLÉTICO NACIONAL

INDEPENDIENTE MEDELLÍN

FÚTBOL FEMENINO

CICLISMO

JUNTOS FORMULA 1

OTROS DEPORTES

OPINIÓN

EDITORIALES

COLUMNISTAS

CARICATURAS

BLOGS

APLAUSOS Y PITOS

LO QUE FALTABA

ECOS Y COMENTARIOS

FE DE ERRORES

CITA TEXTUAL

CULTURA

CINE

LITERATURA

MÚSICA

TENDENCIAS

MASCOTAS

CIENCIA

MOTORES

TURISMO

MEDIO AMBIENTE

TECNOLOGÍA

GADGETS

VIDEOJUEGOS

APLICACIONES

TRENDING TOPICS

ENTRETENIMIENTO

ASTROLOGÍA

MODA

FARÁNDULA

TELEVISIÓN

CRUCIGRAMA

SUDOKU